



特殊詐欺被害急増中！！



世羅警察署

だより

令和7年は、特殊詐欺の被害が急増しました。

全国の被害 約965億円 (1月から9月)
広島県の被害 約17億円 (1月から9月)

広島県内で流行している手口は……

二セ警察官詐欺！

しかも全体の6割以上が……



詐欺の流れとしては

●●県警です

詐欺の犯人を逮捕したら
あなた名義の通帳を持っていた

あなたも共犯の疑いがあり
逮捕状が出ている

あなたの資金を確認する必要がある

口座に資金を振り込め

といったものです。

詐欺にあわないためには！？



世羅警察署マスコット
せらっぴい



広島県警察
ホームページ



★警察官を名乗る者からの電話に要注意！！

★固定電話の撤去を検討！！(固定電話から詐欺が始まる事が多い)

★防犯機能付き電話の設置！！(家電量販店等で販売)

★国際電話の着信をブロック！！(希望者は世羅警察署まで)

「テレビ電話・・・」「逮捕状が・・・」「金を振り込め・・・」全て詐欺！！

●お知らせ

毎年12月10日から16日までの1週間は法律で「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」と定められています。

拉致問題をはじめとする北朝鮮当局による人権侵害は、国際社会を挙げて取り組むべき問題です。

この機会に关心を寄せてこの問題について考えてみましょう。